

Le riz du panier alimentaire familial est déchargé dans les ports cubains

Image not found or type unknown

La Havane, 12 avr (RHC) Quatre navires sont déchargés dans les ports de La Havane, Santiago de Cuba, Cienfuegos et Nuevitas, d'où l'on estime qu'environ 4 000 tonnes de riz seront extraites chaque jour, pour garantir l'accomplissement des sept livres de ce produit du panier familial standard pour le mois d'avril, et le kilogramme supplémentaire qui est donné à la population, gratuitement.

Lázaro Bruno Pich Sobrino, chef du Groupe des ports, des transports et de l'économie interne, a expliqué à la télévision cubaine que d'autres navires côtiers opèrent également dans les ports de Boquerón, à Guantánamo, Vita, à Holguín et Carúpano, à Las Tunas, où ils déchargent les fournitures destinées à la population.

Parallèlement, a-t-il ajouté, un navire de farine de blé en provenance de Turquie est déchargé dans le port de La Havane, avec quelque 20 000 tonnes, destinées principalement à la production de pain pour le panier familial de l'ensemble du pays.

Pich Sobrino a souligné que toutes ces tâches, réalisées simultanément, exigent un effort plus important de la part des travailleurs, alors qu'en même temps, au fur et à mesure que l'opération progresse,

d'autres navires attendent d'accoster et de procéder au déchargement.

Ce programme comprend l'extraction et le transport du don de riz dans six grands vols, envoyés par la République populaire de Chine, à l'aéroport international José Martí de la capitale.

Yaima Martínez Peralta, directrice adjointe du port de La Havane, a déclaré que le programme de travail a été conçu en maintenant trois brigades pour décharger 800 tonnes en 24 heures, la plupart du temps le matin, afin de répondre aux besoins du pays en farine pour la fabrication du pain. (Source : Granma)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/352027-le-riz-du-panier-alimentaire-familial-est-decharge-dans-les-ports-cubains>



Radio Habana Cuba